

S'émerveiller des couleurs !

Consigne 2 : Fermer les yeux, laisser "venir" un paysage coloré, contemplé, admiré ! Raconter !

J'ai laissé venir un paysage coloré. C'était en Birmanie, à 5h du matin. Le soleil se levait sur une plaine jonchée de pagodes. L'air était doux et tout semblait doré. Les pagodes, très anciennes, paraissaient rendre grâce au Dieu de leur croyance. Cette ambiance dorée m'a fait prendre conscience que Dieu, quel que soit celui qu'on croit, existe, dans tous les continents et dans toutes les cultures.



*Consigne 8 : Ecrire une anaphore avec "Si tu vois la vie en..., ..."
Utiliser les couleurs : rose, noir, rouge, bleu, vert, jaune...*

Si tu vois la vie en rose,
c'est que tu es bien dans ta peau et que tu crois en l'avenir.

Si tu vois la vie en noir,
c'est que tu es déprimée et que tu ne vois pas la solution à tes problèmes.

Si tu vois la vie en rouge,
tu es gaie et dynamique ou peut-être en colère.

Si elle est bleue,
tu es paisible.

Si elle est verte,
tu es ouverte sur l'avenir.

Si elle est jaune,
à part le soleil et les fleurs de la nature,
cette couleur ne m'inspire pas !